

Melun, le 21 octobre 2019

Géographie Revisitée : la mobilisation continue !

Semaine particulièrement active pour les agent·es accompagné·es de l'intersyndicale Solidaires Finances Publiques 77, CGT Finances Publiques 77 et FO DGFIP 77, afin d'exprimer leur volonté de retrait du plan Darmanin :

lundi 14 octobre à Provins, mardi 15 octobre à Nemours et jeudi 17 octobre à Montereau.

Ils continuent d'alerter les usager·ères des conséquences de la « géographie revisitée » ou « nouveau réseau de proximité » pour les services des Finances Publiques de Seine-et-Marne. Pour informer de la liquidation du service public fiscal, un tract leur a été distribué précisant la réorganisation de leur centre. Il·elles ont également fait signer une pétition exigeant le maintien de tous les services de proximité et de pleine compétence avec des agent·es de la DGFIP.

Ces actions ont rencontré un franc succès auprès des usager·ères : **70** signatures pour Montereau sur une seule demi-journée, **140** pour Provins et **165** pour Nemours sur une journée entière.

Ces signatures montrent que nos services sont utiles et très fréquentés, mais aussi que nos actions sont légitimes et ont le soutien des usager·ères. Eux·elles aussi disent non au Nouveau Réseau de Proximité : « Tout fout le camp ! » « bientôt, il n'y aura plus de services publics », « Internet ne fait pas tout, nous voulons rencontrer quelqu'un qui saura répondre à nos questions... ».



A Provins



A Nemours



Après un rassemblement devant le site de Nemours avec les agent·es, les élu·es, les usager·ères et la presse, le site a été occupé à partir de 19h par les agent·es et leurs représentant·es syndicaux.

Par l'intermédiaire du responsable de site, le Directeur leur a demandé de quitter « calmement » les lieux ou bien il désignait d'office la secrétaire départementale de la CGT « responsable de la bonne tenue des locaux ».

Les agent·es ont décidé de rester sur place, la Direction ne se déplaçant pas, il·elles ont quitté les lieux peu après 21h,

Si l'intersyndicale constate que l'occupation des locaux a été « avalisée » par la DDFIP, elle condamne cependant une attitude autoritaire sans échanges, ni avec les représentant·es du personnel, ni avec les agent·es.

Alors M le Directeur puisque vous prétendez nous faire confiance en nous laissant la gestion d'un site une partie de la une nuit, écoutez et entendez nos revendications : « MAINTIEN DE TOUTES les RESIDENCES, de TOUS les SERVICES, ABANDON DE CE PROJET NEFASTE pour l'ensemble des agent·es, des élu·es et usager·ères »



A Montereau

**Poursuivons nos mobilisations, nos occupations de site,
continuons d'interpeler les usager·ères, les élu·es :
la DDFIP 77 nous accorde toute sa confiance !**

Amplifions nos actions jusqu'à la grève nationale DGFIP du 14 Novembre 2019

RETRAIT DU PLAN DARMANIN